



Marko Cortés denunciará a AMLO ante el Parlamento Europeo por autoritarismo y violaciones a la Constitución

Por Infobae

El dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** Mendoza, **denunciará** al gobierno de **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) ante el **Parlamento Europeo** por violaciones a la Constitución y "autoritarismo". A través de un comunicado publicado este 25 de septiembre, el presidente nacional del blanquiazul informó que esta semana **realizará una gira por Bruselas, Bélgica; y Berlín, Alemania, para denunciar las constantes violaciones** a la Constitución que ha realizado la administración de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

Así como las "presiones permanentes del Jefe del Ejecutivo mexicano a los integrantes del Poder Legislativo y Judicial, **los ataques obstinados a las instituciones y órganos autónomos**, lo inhumano que resulta la falta de vacunas del cuadro básico y de medicamentos en el sistema de salud pública y su fallida estrategia de seguridad de los abrazos y de la militarización del país".

De acuerdo con el líder panista, la delegación **entregará una carta de denuncia a diversos líderes europeos**, con quienes sostendrá encuentros para dialogar sobre la problemática que enfrenta México.

En la misiva dirigida a líderes europeos, detalló Cortés Mendoza, el **PAN expresa su preocupación por los altos niveles de violencia e inseguridad** que azotan al país durante este sexenio, "como nunca antes se había registrado en la historia del país".

"Haré una denuncia para que la comunidad europea conozca los atropellos que está sufriendo nuestra Constitución por parte del gobierno. **Pediremos que se pronuncien a nivel internacional** para evitar que los mexicanos nos enfrentemos a un régimen autoritario". Otro de los temas que se exhibe en la misiva es el "acecho" que

el **Gobierno federal mantiene al Instituto Nacional Electoral (INE)**, en el que se alerta sobre una supuesta réplica al "modelo de gobierno de Venezuela y Nicaragua, que le ha permitido a los partidos gobernantes perpetuarse en el poder".

Cabe recordar que el Parlamento Europeo ya se ha manifestado sobre la administración del presidente López Obrador, pues el pasado 10 de marzo del presente año, indicó que **México se ha convertido en el lugar más peligroso para ejercer el periodismo** y el activismo por los derechos humanos.

Los eurodiputados resaltaron que la situación de violencia en México se encrudeció desde las últimas elecciones federales en 2018, cuando AMLO se convirtió en presidente de la República y la Cuarta Transformación (4T) comenzó a gobernar.

Publicado originalmente en <https://www.infobae.com/>

